

ひまわりだより

2021年8月2日

仲町保育園

気持ちよく晴れ渡った青空に、照り付けるような日差し、いよいよ夏がやってきました。子どもたちは汗をキラキラと輝かせながらも元気に遊んでいます。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気を付けつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



【たのしい!夏祭り!】

7月14日に子どもたちがとても楽しみにしていた夏祭りが行われました。みんなが作った提灯に合わせ、手作りポスターも掲示され、仲町保育園全体が楽しみで溢れている雰囲気になっていましたね。クラスで作った出店『かき氷屋さん』『射的屋さん』では、どこに看板や机、的等をつけるか、どのように接客するのか等、話し合いました。始めは中々意見が出にくい様子でしたが、保育者も間に入りながら少しずつ少しずつ意見を出し合う中で、友達の思いに耳を傾ける姿、意見が分かれた時には納得できるように話し合ったり多数決で決める姿(決め方も子どもたちが話し合いました)、自分と友達の意見の違いに気づき、折り合いをつけようとする姿等、様々な成長が見られました。

夏祭り当日は、“店当番“ということに緊張するかな?と思いましたが、その予想とは反対に、張り切って接客をしたり、雰囲気合った言葉のやりとりをしたり、年下の友達に優しく声をかけたりし、生き生きとした表情が見られました。

自分たちで作ったお店で遊ぶ楽しさや達成感も味わっている様子で、この経験がさらに大きく成長させてくれたように感じました。



【水遊び!】

梅雨が明けると、本格的に水遊びが始まりました。登園するなり、「暑い〜!今日は水遊びする?」と聞く姿が多いほど、水遊びを楽しみにしているひまわり組です。水のかけ合いをしたり、水鉄砲を使って自分たちが作った的にかけたりと、全身びしょ濡れになって水に親しんでいます。遊ぶだけでなく、遊んだ後は玩具をきれいに洗ったり水抜きをして片付けをし、次の日も楽しく遊べるようにしてくれています。水遊び後の着替えの用意では、忘れ物が多かった子も「ちゃんと袋の中に全部入っているか確認しよう!」と自分自身で点検する姿が見られるようになってきました。ご家庭で準備をしていただく際も、持ち物の管理ができるように、見守っていただければ嬉しいなと思います。



【夏野菜~なす~ 給食時のエピソード】

子どもたちが毎日水やりをしてくれていたなすが大きくなったため、収穫をして給食時にいただきました。以前「先生はなすが苦手だな…」と言っていたことを覚えている子どもたち。スープの中に自分たちが収穫したなすが入っているのを見つけると、「先生、なす入ってるよ!」とすぐに教えてくれました。そして、「みんなが作ったからおいしいよ!」「なす軟らかいよ!」等、実際に食べてみて食感や味の感想を伝えてくれました。みんなが作ってくれたから食べられる!と言うと、ニコッと笑顔を浮かべていました。自分たちで育てた野菜は別格のようでした♪



…8月のよてい…

3日(火) 幼児身体計測

20日(金) 避難訓練

31日(火) 水遊び終わり

※8月に入り、水遊び・色水遊びを多く取り入れていきます。汚れても良い服装で登園してください。